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会長の時間 （3月13日） 会　長　　髙　橋　道　成
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バカボンのパパ
　昔アフリカにバカパという王様がいました。王様はボンノパ
という家臣を信頼しどこに行くときも連れて行きました。ボンノ
パは何が起きても動じずいつも「これでいいのだ」とつぶやい
ていました。王様はその言葉が大変好きでした。ある日王様は
手にけがをしました。そばにいたボンノパは「これでいいのだ」
とつぶやきました。しかし、この時ばかりは王様も激怒しボンノ
パを牢屋に入れました。数日後、王様は狩りに出かけて森の中
である部族に捕まりました。その部族は儀式で火あぶりにする
生贄として王様を捕らえました。しかし彼らは王様の手のけが
に気づき、傷物は生贄にできないので王様を放免しました。
帰って来た王様はボンノパを牢屋から出して謝りました。「お
前が言った通りワシがケガをしたのはあれでよかったんだ。な
のにワシはお前を牢屋に入れてしまった。どう償えばいい？」
ボンノパは言いました。「王様それでよかったんです。私を牢屋
に入れなかったら私はあなたと狩りに行き一緒に捕まって生
贄になっていました」王様は悟りました。「起きたことはすべて
それでいいのだ。実はうまくいっているんだ」
私はこの話を聞いて、バカボンのパパを思い出しました。バカ
ボンの歌の歌詞の中にあった「これでいいのだ」です。実はバ
カボンのパパは名言を残していました。

わしはバカボンのおパパなのだ
この世はむずかしいのだ
わしの思うようにはならないのだ
でもわしは大丈夫なのだ
わしはいつでもわしなので大丈夫なのだ
あなたもあなたでそれでいいのだ
それでいいのだ
それでいいのだ
わしはリタイアしたのだ
全ての心配からリタイアしたのだ
だからわしは疲れないのだ
どうだこれでいいのだ
これでいいのだ
やっぱりこれでいいのだ

　私たちの人生に起きることも、自分では計り知れない次元
で実はうまくいっているのかもしれません。だから「これでいい
のだ」という気持ちでいれば楽に生きていけるという話しでし
た。続けて学ぶことのようです。
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・出席報告（3月6日）

■　第30回例会の記録（3月6日）
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■　本日のプログラム（3月13日）於：にしおか

19:00

19:20

点 鐘
ロータリーソング
ゲスト・ビジターの紹介
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「関係委員会」
松　川　大　介

「それでこそロータリー」

次年度地区補助金プロジェクト全員協議会（２）

創立記念例会
米山記念奨学生サミーラさん送別会

ロータリーソング 【それでこそロータリー】

どこであってもやあと言おうよ

見つけた時にゃ

おいと呼ぼうよ

遠い時には手を振り合おうよ

それでこそ

ローローロータリー



坂　本　　　肇 会員

各テーブル班に分かれ協議を行いました。　皆様からの案を基に、次年度会長・幹事・担当委員会にて決定致します。

大分ロータリークラブ　大分1985ロータリークラブ　ガバナー公式訪問
令和5年2月14日　於 トキハ会館

プロジェクト（案）
・とうもろこしの苗植え～収穫
・ブドウ狩り体験
・海岸でのゴミ拾い

　・バーベキュー 
　（その他）・担当会員のローテーション
　・40周年への継続事業としては

委員会報告

大分1985RC　第3回親睦ゴルフコンペの報告 
親睦ゴルフ幹事　吉良　昌一会員 
3月5日（日）大分竹中カントリークラブにて第3回親睦ゴル
フを開催しました
第3回優勝　西岡　一雄会員（2回目）2位　利光勇一郎会員
ゴルフ初心者の方も是非一度ご参加ください 

例会の予定

■ 3 月20日（月）

■ 3 月27日（月）

■ 4 月 3 日（月）

■ 4 月10日（月）振替　→4月9日（日）

ゲスト卓話
工藤彩郁様（ミス・ジャパン大分県代表）
コンパルホール昼例会
大木会員・菊池会員卓話
会員卓話２名予定

親睦家族例会　ボーリング・花見予定

幹事報告

・トルコ・シリア大地震被災地への対応について

ニコボックス

★髙橋　道成会長（1口）
門脇幹事よりお褒めの言葉をいただきましたので1口させ
ていただきます。ありがとうございました。
★藤本　保会員（1口）
昨日の親睦ゴルフでニアピン賞をいただきました。しかも
何故かブービー（BB）でした。
いつも僕はブービーメーカーなのですが？おそらくハンデ
ィキャップ制の変更のおかげです。
★河野　聡会員（1口）
先週の例会当日、母が死去しました。90才でした。
会よりお香典をいただきましたのでお礼として1口いたし
ます。
★矢羽田　光会員（1口）
交通事故に合い命を取りとめました。車は大破しました。
★利光　勇一郎会員（1口）
先日のゴルフハンディキャップを青天井にしてただいたの
で念願の2位になることができました。
まだまだゴルフ初心者ですが練習して上位常連をめざそう
と思い1口お願いします。

（3月6日）卓話の時間 次年度地区補助金プロジェクト全員協議会（２）

理事会報告 3月6日（月）13：35〜14：00

議題１、4月・5月プログラムについて　承認
　4月プログラム未定分
　4 / 3（月）会員卓話
　4/10（月）例会振替→　※4/9（日）親睦家族例会
　　　　　（案）ボーリング・花見　
　　　　　　　　場　所　明野OBSボール
　　　　　　　　参加者　1985RC会員・会員ご家族
　　　　　　　　詳細決定次第、親睦よりお知らせ致します。
　5月プログラム
　5 / 1（月）定款細則の規定による休会
　5 / 8（月）4月理事会にてプログラム決定
　5/15（月）親睦夜例会「コッキル」19:00～　会費5,000円
　　　　　　会員リレートーク
　5/22（月）ゲスト卓話（外部卓話または新会員卓話を予定）
　5/29（月）次年度奉仕計画の発表（1）各クラブ内奉仕委員長より
　　　　　　クラブ管理運営・SAA・出席・親睦活動・
　　　　　　プログラム・会員組織・公共イメージ　予定
議題２、例会場のアクリル板について　承認
　トキハ会館より、円卓と卓話台に設置してあるアクリル板を
　3/13（月）～撤去。国の方針が緩和に向けての為、今後アク
　リル板が必要な場合は、有料。１台300～500円予定。
　外部ゲストの際、紹介者よりアクリル板が必要かどうか確認
　を行う。
議題３、米山奨学生の記念品と送別会について 承認
　米山奨学生サミーラさん、3月末にて奨学期間終了
　記念品5,000円の品物
　送別会3/13「創立記念例会」にて行う。サミーラ令夫人も招待。
　2名分の会費については、クラブ負担（世話クラブ米山より支出）
議題４、トルコ・シリア大地震被災地のクラブ寄付について　承認
　クラブから別途寄付は、行わない。
　希望者は、マイロータリーよりお願いします。

出席：髙橋、門脇、坂本、髙野、河野、大木、菊池、利光


